



うさぎぐみだより



2021. 3, 1発行

今年度も残りわずかとなりました。「ばらぐみさんになる」「園服着るんだー」と言い、進級することを、楽しみしている子供たちです。1年前の進級入園当初は、食事、着脱、排泄等の身の回りのことに、大人の手助けが必要でした。今では服が脱げなかったら、袖を引っ張ってみよう。食事では、野菜は苦手だけど、友達も頑張っているから自分も食べてみよう等と、自分から挑戦する姿が日々見られています。

また、先日配信された発表会「うさぎぐみのぼうけん」では、“いろいろなことを自分で、考えて選択する“がテーマでした。「どっちにする？」の問いかけに自分たちで考えて「こっちがいい」と大きな声で答え、ダンスは運動会ごっこの時と同じ曲で上手に踊り「どんないろがすき」の歌もみんなで声を合わせてうたうことができ、成長した姿が見られたのではないのでしょうか。

今年度は、新型コロナウイルス感染拡大予防のために、緊急事態宣言が出るという異例の1年でしたが、保護者の方には様々なご協力をいただき、ありがとうございました。



- <今月のねらい> ・生活、遊びともに意欲的に取り組む。
- <活動内容> ・ひな祭り会 ・徳丸第二公園 ・徳石公園 ・徳丸公園 ・園庭
- ・集団遊び（かくれんぼ、おにごっこ、色おに、リズム遊び等）
- ・製作（はさみ、顔を描く） ・指先遊び（ぼたんはめ、ねじまわし）

～自分でできるよ～

4月から、園服を着用して登園します。園服のボタンを自分ではめられるよう、まずは玩具を使って、指先を使う遊びを沢山取り入れました。ねじまわしや紐通し、トングつかみ等、集中しすぎて口があいてしまう子もいます。実際にボタンをはめる、外す練習もしています。ボタンだけではなく、ジャンパーのチャックを自分ではめることも出来るようになってきました。3歳児クラスになると、更に自分で行うことが、増えてきます。家庭でも是非、自分で行う機会を作ってみてください！！



3月うまれのお友達
☆お誕生日おめでとう☆